
回答者数：研究者１３名

[１]所属・学年

（所属）

１．理学院/理学研究院　　２．生命科学院/先端生命科学研究院　　３．農学院/農学研究院

４．工学院/工学研究院　　５．環境科学院/地球環境科学研究院　　６．情報科学研究科　　７．総合化学院

８．水産科学院/水産科学研究院　　９．医学/歯学/獣医学/薬学/保健科学　　１０．その他（具体的に）

※その他：経済学研究科

（学年）

H25年度　第１回企業研究所視察（道内）　アンケート
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[２] 企業研究所視察は参考になりましたか？

[２－１]  参考になった方：どの点が参考になりましたか？（具体的に）

1 企業の工場を見学することによって、実際の商品について実感しました。

2 今現在行っている研究分野でない分野でも活躍できるということを知った点。

3
現場で実際に働いている方の話が聞けたから。ＨＰを見ただけでは実際の社員の方々の雰囲気もわからないの
で、とても参考になった。

4 実際に工場勤務している社員の方々のお話が聞けた点。

5
私は生命科学を専攻としているのですが、機械・鉄鋼系メーカーの（文系）就職に興味があります。今回パナソ
ニックでお話を伺ったところ、技術職の方でもバックグラウンドが生物系のケースがあることを知り、選択肢が増
え、とても参考になりました。

6
実際の工場を見学することで、自分が働いた時の姿が想像できた。社員の方々からお話が聞けたり、社員同士
のコミュニケーションが見られたのがとても良かった。

7 現場で働く技術者の方々の声を実際に聞く事で、今後の就活の際の参考になった。

8 具体的な働き方。社員の方が考えておられること。

9
企業に入った経緯。具体的に大学時代にどんなバックグラウンドを持った人が働いているのか、そのバックグラ
ウンドをどのように活かしているのかが参考になりました。

10 北海道で技術的な企業があるのは知りませんでした。

11
実際に物を作っている部分を見せていただき、また質問にも答えていただいたおかげで、企業のことだけでなく、
その業界のことも知ることができた。会社に入ってからの方が学ぶことが多いとおっしゃっていたことから、自分
から意欲的に学びたい、またより多くの企業を知りたいと思った。

12 企業における人材に対する考え方や、そこで働く人たちの意識を直接知ることができたこと。

13 北海道でのバイオエタノールの実情について、新しい情報が得られた。

参考になっ

た 
 13  

1.参考になった 

2.どちらでもない 

3.参考にならなかった 
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[３] 企業研究所視察の開催について、どのように知りましたか？（複数回答可）

１．教員の紹介　　２．先輩・友人の紹介　　３．S-cubic HP　　４．S-cubicの案内メール

５．人材育成本部 HP　　６．研究所・学内の展示ポスター　　７．食堂の三角POP　　８．学内便による案内

９．今年度のシラバスを見て　１０．大学院入学の際のオリエンテーションでの案内　　１１．その他（具体的に）

[４] 企業研究所視察への参加理由（複数回答可）

１．興味のある企業の視察だから　　２．企業の研究内容・実態を知りたいから

３．自分の研究活動に役立てたいから　　４．就職活動に役立てたいから　　５．教員にすすめられたから

６．先輩・友人にすすめられたから　　７．その他（具体的に）
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[５] 企業研究所視察への参加理由（複数回答可）あなたは、今後の自分のキャリアパスをどのように考えていますか？（複数回答可）

１．民間企業に就職したい　　２．国立の研究所・試験所に就職したい　　３．大学教員になりたい　　　　

４．中学校・高校教師になりたい　　５．公務員になりたい　　６．ＤＣ・ＰＤに進学したい　

７．決まっていない・分からない　　８．その他（具体的に）

※その他：大学職員
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[６]  今後、企業研究所視察で、視察したい企業の分野(企業/業種）を教えてください。

1 情報処理

2 製薬会社、食品会社

3 鉄鋼・自動車系メーカー

4 半導体

5 食品分野、水産分野

6 分子生物系

7 ライフサイエンス、情報科学系

8 酒類業界、食品産業の研究所視察

9 農業系

[７] 企業研究所視察について、またはS-cubicへのご意見･ご要望など（自由にご記入ください）

1
昼食代+バス代は徴収しても良いのではと思いました。今回とても勉強になったので、参加者が少なくて残念で
す。

2
今回視察に伺った企業は、どちらも自分の研究内容とあまり関係がない分野の事業だったが、生の雰囲気が知
ることができて良かった。またこのような機会があれば積極的に参加したいと思うし、後輩にも参加してほいなと
思う。

3
企業の人の話や、他の学生が就職活動に関してどのような姿勢で臨んでいるのかという事がわかって有意義で
した。このような機会はできるだけ活用していきたいです。

4 とても良かった。ありがとうございました。

5
今回の視察では、意見交換がやりやすい雰囲気をどちらの企業も持っていたので、こちらからの質問や意見が
出やすかったと思います。
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